



El rector de la Universidad Politécnica de Cartagena, Félix Faura, impone la medalla de Doctor Honoris Causa al profesor japonés Yoshihito Osada. ANGEL ALEDO

## La UPCT se internacionaliza con el nombramiento del profesor Osada como Doctor Honoris Causa

El rector destacó la importancia de las investigaciones de Yoshihito Osada para la comunidad docente de la Politécnica

MÓNICA LÓPEZ

■ CARTAGENA. La Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) nombró ayer a su quinto Doctor Honoris Causa, el profesor japonés de Polímeros y Macromoléculas Yoshihito Osada, "en un acto solemne y ceremonial", según manifestó el rector de la UPCT, Félix Faura, que "cumple con una tradición universitaria secular, revelando la importancia que damos a estas distinciones".

En este sentido, el rector destacó que "este nombramiento responde y refleja una parte importante de la universidad que trabaja con materiales inteligentes, para la que el profesor Osada ha servido como inspirador y guía intelectual". Asimismo, apuntó que "es el primer Doctor Honoris Causa de diferente nacionalidad", lo que promueve la tan necesaria internacionalidad en el mundo de la ciencia.

El acto de investidura, que estuvo presidido por el cortejo académico; formado por los doctores de la universidad, el equipo rectoral, el rector de la UPCT y de otras universidades, el padrino y la secretaria general de la

Osada se mostró encantado de poder trabajar en un futuro en esta universidad

El rector de la UPCT destacó la trayectoria del profesor en el mundo de la Ciencia

UPCT; comenzó, siguiendo un estricto protocolo, en el patio del Antiguo Cuartel de Marina. Desde allí, el cortejo académico se dirigió al Paraninfo para la celebración del ceremonial.

En el transcurso del acto, el padrino, el profesor Toribio Fernández Otero, pronunció el elogio del candidato y formuló al claustro la petición de concesión del título de Doctor Honoris Causa para el profesor japonés.

### Solemne nombramiento

El doctorando recibió el birrete, el anillo y el libro de la Ciencia de manos de su padrino, mientras éste pronunciaba en latín las palabras que "desposaban con la ciencia" al nuevo Doctor y le erigían como "antorcha que preceda a los demás", invi-



El padrino, Toribio Fernández, acompaña a la cátedra al profesor Osada. EFE

tandole a venerar la doctrina de sus maestros y antepasados. Así, el rector entregó la medalla de Doctor al quinto Honoris Causa de la Universidad Politécnica, reconociendo su trayectoria en el mundo de la ciencia, fundamentalmente en el área de los

materiales inteligentes.

Tras el nombramiento, el profesor Yoshihito Osada subrayó durante su discurso el honor de este nombramiento en una ciudad "con una ubicación geográfica privilegiada, con gente encantadora, jóvenes estudiantes y gran-

des profesionales". En su intervención recordó sus inicios en la ciencia y sus "fructíferas colaboraciones" con el profesor de la Politécnica Toribio Fernández. Asimismo, manifestó que estaría encantado de venir a colaborar "en futuras ocasiones" con la

### ■ CURRÍCULUM

Yoshihito Osada ha manifestado su deseo de jubilarse en Cartagena

El profesor Osada actualmente es catedrático de Polímeros y Macromoléculas en la Universidad japonesa de Hokkaido. Asimismo, ha ejercido la docencia en diversas universidades japonesas, y ha sido profesor visitante en otros centros de China, Rusia y Estados Unidos. Perteneció a los comités ejecutivos de diversas sociedades científicas japonesas e internacionales, y es el editor de varias revistas internacionales. Entre sus investigaciones destacan las relacionadas con los geles poliméricos y su aplicación a músculos artificiales y al cultivo de células y tejidos. El profesor ha manifestado su deseo de jubilarse en Cartagena y colaborar con la UPCT.

Universidad de Cartagena "siempre que sea invitado".

La ceremonia contó con la participación de la Coral Universitaria y el Cuarteto Mastia, que puso música al solemne acto que se clausuró con el tradicional 'Gaudemus Igitur'.